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IL SINDACO 

 
Prot. n.             del  

 

Oggetto: Risposta alla lettera del consigliere comunale, avv. Graziano Calanna.  

 

Ill.mo consigliere Graziano Calanna, 

nella sua missiva si ribadisce la richiesta di annullare i concorsi per l’assunzione nel nostro Comune 

di 3 figure professionali che ritengo, invece, indispensabili per il buon funzionamento della 

macchina burocratica. 

 Non si tratta, infatti, come scrive, di una “offensiva forzatura”, ma della consapevolezza che 

non c’è bisogno solo di operai o istruttori amministrativi, ma anche di funzionari direttivi che 

conducano le procedure.  

 Onestamente, caro consigliere Calanna, non credo che “la Città mi chieda di annullare i 

concorsi”. Ritengo, invece, che mi chieda maggiore efficienza e qualità dei servizi erogati a servizio 

delle professioni, dei settori produttivi e dei cittadini tutti. Ritengo che mi chieda, inoltre, in un 

momento di crisi economica, di risparmiare.  

 E se pensa che quando mi sono insediato nel 2005, questo Comune pagava parcelle ad 

avvocati esterni per oltre 150 mila euro l’anno e che i contenziosi allora erano più di 300, ci 

rendiamo subito conto come l’assunzione del primo avvocato abbia già determinato produttività ed 

economie che, con l’assunzione del secondo, saranno maggiori, visto che questi non si occupano 

solo di contenziosi e questioni prettamente legali. 

 L’avvocato Antonella Cordaro, di ruolo al Comune dal 2009, infatti, ha assunto la guida del 

Personale ed è valido riferimento anche in materia di contratti. Ed oggi un ente pubblico ha la 

necessità di verificare quasi sempre le  proprie procedure con un legale, ci rendiamo conto come un 

solo avvocato non sia sufficiente a garantire all’Ente il supporto professionale che richiede. 

 Mi chiede quando costeranno i nuovi assunti? Meno di 125 mila euro e siccome penso 

anch’io che “non bisogna più indugiare sulle necessità dei precari”, che costeranno al Comune circa 

2 milioni di euro, vale la pena ottimizzare le figure professionali all’interno dell’Ente per migliorare 

la qualità dei servizi. Le assicuro che se fra i precari ci fossero le professionalità cui oggi questo 

Comune ha bisogno, sarebbe stato tutto più semplice. Ma non è così. 

 Contemporaneamente trovo però miserevole, da parte di chiunque, “sostenere di conoscere 

già i nomi dei vincitori” dei concorsi: le procedure concorsuali sono pubbliche e limpide e le 

insinuazioni si che screditano, a priori ed ingiustamente, la credibilità dei vincitori, chiunque essi 

fossero. 

  Mi permetta, infine, di ritenere “una offensiva forzatura” il modo ostinato con cui 

l’opposizione continua a basare la propria battaglia politica su un provvedimento che invece è 

giusto e legittimo. E’ pericoloso, inoltre, far passare il messaggio che la stabilizzazione dei precari è 

compromessa dai concorsi.  



 Fare l’Amministratore comunale, oggi presuppone serietà, responsabilità e preparazione. Di 

conseguenza da Lei mi aspetto argomenti importanti e costruttivi e non provocazioni strumentali 

per fini politici.                  

 Il Sindaco di Bronte ha il dovere di tutelare la Città ed i cittadini anche dalle insinuazioni e 

dalle velate diffamazioni, ed io so di poter sostenere, ovunque ed in ogni sede, la correttezza del 

mio operato.  

Bronte lì 13 novembre 2013 

IL SINDACO 

Sen. Giuseppe Firrarello 


